

学校だより

平成29年 11月 第14号

# 銀河学院中学校

「心豊かな人間性を育成し、調和のとれた人間づくりを目ざす」

発行責任者 銀河学院中学校校長

## 中学校1年生 企業訪問

11月9日(木)、1年生はキャリア教育の一環として、企業訪問学習を行いました。午前中、掛け軸等の表装では日本のトップメーカー「東洋額装株式会社」を訪問しました。ものづくりマイスターさん方のご案内で表装行程を見学し、マイスターさんは「すべてが世界に一つの作品であり、絶対にミスすることがないよう、一点一点心を込めて仕事をしています」と説明してくださいました。

午後は府中市の「(株)オガワエコノス」リサイクル工場を訪問しました。マスク、ヘルメットを着用し、ごみ分別やリサイクルの様子などについて、施設内を見学しながら説明をしていただきました。終わりに職員の方が「ごみはできるだけ出さない、出す時にはリサイクルしやすいようにしてください。中学生の時からがんばりましょう」と話されました。



## 3年生 広島大学体験学習



同日、3年生は広島大学へ見学に行きました。大学教授は、これからは英語がもっと必要になる。英語をしっかり勉強して準備をしてほしいと話されました。

また、銀河学院の先輩からは、大学生活や大学に向けて準備すべきこととして、大学生活はすべて自己責任になる、すべて自分でやらないといけない、誰も助けてくれない、それが何より大変だと教えていただきました。その後、大学内を案内していただきました。その広さに驚きながらも、興味津々に見ていました。

その後、大学内を案内していただきました。その広さに驚きながらも、興味津々に見ていました。

## 2年生 職場体験学習



11月9・10日、キャリア教育の一環として、2年生は職場体験学習に出かけました。私は10日、お世話になっている事業所へのお礼のご挨拶と生徒の様子を見るために、いくつかの体験場所を訪ねてみました。

2日間とはいえ、慣れない環境の中で生徒たちは疲弊しているだろうと思っていましたが、訪ねた時にはとても元気で明るく、与えられた仕事を懸命に頑張っていました。学校では見ることができない別の素敵な一面が見られて、安心するとともに一人一人の成長を感じることができました。事業所の方からも、「頑張ってやってくれていますよ」と概ね、ほめていただくことができました。

職場体験学習は、将来自立した社会人となるための勤労観や職業観を育むことを目的に行っています。今回学んだことを、普段の生活にも生かしてほしいと思います。お世話になりました事業所の皆さん、本当にありがとうございました。(保護者の皆様、12月9日(土)に報告会があります。ぜひお越しください。)

